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  I^ Commissione Consiliare Permanente:  
 “Urbanistica, Edilizia Privata, Edilizia residenziale Pubblica, Edilizia Pericolante, 

Arredo urbano, Ville e giardini, programmazione sviluppo economico ed Attività 

Produttive” 

VERBALE N.20 DEL 23/09/2022 

L’Anno duemilaventidue il giorno Ventitrè del mese di Settembre (23/09/2022) in 

Castelvetrano, nei locali del primo piano degli uffici comunali di Via della Rosa n.1, i 

riunisce la 1^ C.C.P. alle ore 9:30 in prima convocazione, indetta con nota prot. 

n.1857/VII Dir. del 19/09/2022, per discutere i seguenti punti posti all’Ordine del 

Giorno: 

1. “Elezioni nuovo Presidente e Vice Presidente della 1^C.C.P.”- 

2. Varie ed eventuali.  

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante la dipendente Balsamo Rosanna. 

Il Vice Presidente della Commissione Francesco Casablanca, constatato che sono 

presenti: Caldarera Gaetano, Craparotta Marcello, Casablanca Francesco, Campagna 

Marco, Stuppia Salvatore, Mandina Angela, Martire Calogero e Vento Francesco e 

che viene raggiunto il numero legale, dichiara aperta la seduta. E’ presente, come 

auditore, il consigliere Maltese. Il Vice Presidente riferisce che nella riunione dei 

Capigruppo nei giorni precedenti non si è sortiti al risultato atteso che era quello 

dell’individuazione dei nuovi presidenti di almeno 4 commissioni. Pertanto oggi si 

decide, attraverso la votazione, la nomina del nuovo presidente e vice presidente. 

Alle ore 9:40 entra il consigliere Foscari. Campagna e Mandina affermano che non 

hanno interesse alla nomina di presidente. Il consigliere Martire dichiara che Obiettivo 

città ha interesse alla presidenza. Caldarera prende la parola affermando che non vi è 

stato alcun rimaneggiamento poiché questa commissione è ad appannaggio del 

Movimento Cinque Stelle; qualora non vi fosse nessuno disponibile si può aprire un 

dibattito. Casablanca precisa che nella seduta dei capigruppo, riunita per trattare di 

questo argomento, non si è sopragiunti ad alcun accordo. Caldarera afferma che per 

lui va bene la proposta per Stuppia ma anche la contro proposta con l’individuazione 

del consigliere Casablanca a presidente, poiché finora ha condotto con serietà e 

precisione il ruolo di vicepresidente. Il consigliere Vento si propone disponibile alla 

presidenza per il Movimento Cinque Stelle. Craparotta si dichiara favorevole alla 

presidenza di Stuppia e vicepresidente Casablanca. Martire dà la sua preferenza a 

Stuppia. Casablanca si dichiara favorevole alla presidenza di Stuppia. Alle 9:47 il 

consigliere Caldarera chiede ai presenti di potersi riunire in separato luogo con i 

componenti del Movimento Cinque Stelle per una consultazione. Escono dall’aula 

Caldarera, Vento, Foscari e Mandina. La Commissione alle 9,52 riprende i lavori ed 

ascolta la decisione del gruppo M5S. Vento dichiara : “ la decisione presa in sede di 

commissione dei  capigruppo non ha sortito ad alcun esito, i  componenti del M5S di 

questa commissione hanno determinato che la scelta vada fatta secondo una volontà 

politica espressa dai numeri, per come è stato determinato in sede di costituzione delle 
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commissioni, poichè per la scelta del candidato alla presidenza  non si è arrivati ad 

una posizione unanime condivisa, chiedono al Presidente che verrà eletto di 

esprimersi sulla validità delle azioni intraprese in data odierna”. 

Non essendoci altri interventi si passa alla votazione. 

Craparotta: Stuppia; 

Vento: Vento; 

Stuppia: Stuppia; 

Martire: Stuppia; 

Campagna: Stuppia; 

Mandina: Vento; 

Foscari: Vento; 

Casablanca: Stuppia. 

L’esito finale: Stuppia ha ottenuto n.5 preferenze mentre Vento n.4 preferenze. 

Il consigliere Salvatore Stuppia viene proclamato a maggioranza Presidente della 1^ 

C.C.P. e viene confermato all’unanimità Vice Presidente  il consigliere Francesco 

Casablanca. 

Prende la parola il nuovo Presidente che, rispondendo al consigliere Vento, conferma 

inconfutabilmente la validità della seduta odierna e sottolinea l’importanza di questa 

Commissione per le sorti attuali e future di questa città. Il suo impegno sarà la sua 

sfida per portare avanti il lavoro di questa Commissione. Il consigliere Martire  si 

congratula con il presidente e ringrazia i componenti del M5S per il chiaro e valido 

confronto.  

Il Presidente ha precisato che per continuare  i lavori urgenti presenti in agenda in 

auto convocazione decide che martedì 27/09/2022 si riunisca la Commissione alle ore 

9:00 in prima ed alle 10:00 in seconda convocazione. 

Foscari augura al neo presidente un proficuo  lavoro, come quello già portato avanti 

dal precedente e da tutta l’intera commissione e fa richiesta al presidente se le riunioni 

da qui a fine mese possano svolgersi, per motivi legati al suo lavoro, da mezzo giorno 

in poi. Il Presidente ed i presenti accolgono il suggerimento di Foscari e stabilisce la 

convocazione per martedì 29.09.2022 alle ore 12:00 in prima convocazione ed alle ore 

13:00 in seconda con il seguente O.G.:. 

27.09.2022: 1) Presa atto dei verbali : n.13 del 22.06.2022, n.14 del 07.09.2022, n.15 

del 09.09.2022 (seduta congiunta con la III C.C.P.), n.16 del 12.09.2022, n.17 del 

13.09.2022, n.18 del 14.09.2022 e n.19 del 16.09.2022; 

  2) Esame della proposta di deliberazione per il C.C. avente per oggetto: 

“Revoca i autotutela della Deliberazione del Consiglio Comunale n.17 del 12.03.2014 

avente per oggetto: Approvazione Regolamento Comunale per l’installazione di 

impianti fotovoltaici a terra e integrati su serra superiori a 50 KW”; 

3) varie ed eventuali. 

Dal 28 al 30 Settembre la seduta  è sempre alle ore 12:00 in prima ed alle 13:00 in 

seconda convocazione e l’Ordine del Giorno è il seguente : 

1) Continuazione esame “Regolamento Edilizio Unico Regionale”; 

2) Varie ed eventuali. 

Interviene Martire chiedendo al Segretario di reperire la deliberazione di nomina del 

RUP del PUG. 

Il Presidente, constatato l’assenza di altre argomentazioni da trattare, alle 10:20 

dichiara conclusa la seduta. 



Letto, confermato e sottoscritto. 

             Il Segretario verbalizzante    Il Presidente 

             F.to Rosanna Balsamo            F.to Dott. Salvatore Stuppia  


